

2017年11月26日（日）

「東初協音楽祭」高学年CDE組・吹奏楽部

この数日とても寒い日が続いていましたが、この日だけはまるで音楽祭をお祝いするかのように、とても暖かな一日となりました。今年もまた世界の檜舞台と言われる昭和女子大学人見記念講堂をお借りすることができ、第31回東初協音楽祭が盛大に行われました。

高学年CDE組は前期に練習した合唱曲を発表しました。きれいな声で歌うこと、歌詞の発音に注意すること、指揮者をよく見て歌うこと、などに注意しましたが、日頃の練習の成果が十分に発揮できた合唱になりました。大きな拍手をいただいたことは子ども達の励みにもなったことでしょう。

武蔵野東小学校の吹奏楽部は体育祭が終わってからの短い練習時間でとても大変でしたが、頑張って2曲を演奏しました。本番は恒例により4校合同でしたが、今回は90名を超える大変大きなプラスバンドとなりました。人見記念講堂の素晴らしい響きにも支えられ、とても気持ちの良い演奏ができました。

子ども達は他校の友達の合唱や演奏を耳にし、良いところは真似をしてそれをまた自分の力にするという、音楽祭の本来の目的も十分に達成できたと思います。その数だけ音楽仲間も増えました。音楽の持つ力の偉大さを感じ取りながらも、心から音楽を楽しめた一日となったでしょう。

写真撮影は禁止になっていますので、演奏中の写真はありません。



吹奏楽部合同練習の様子



10月28日（土）



11月18日（土）



11月25日（土）

東小で行った合同練習の様子 国立学園小で行った合同練習の様子 成蹊小で行った合同練習の様子